

¿Quieres presentarte al sorteo de la HCA? ¡Su tiempo es ahora! No pierda la oportunidad de recibir un lugar para el año escolar 22/23. Esta es también la lista de espera para el año escolar 22/23.

## Fechas importantes:

Inscripción abierta - 10 de enero - 16 de febrero

Fecha de la lotería en vivo- 17 de febrero a las 19:00

## Enlaces importantes:

- Registro para la cuenta de Lotterease - [https://app.lotterease.com/cgi-bin/sl\\_V2\\_1.pl?session\\_id=&user\\_id=&account\\_id=&nav=Parents\\_Registration](https://app.lotterease.com/cgi-bin/sl_V2_1.pl?session_id=&user_id=&account_id=&nav=Parents_Registration)
- Lotterease Login- [https://www.lotterease.com/parent\\_login.html?account\\_id=482](https://www.lotterease.com/parent_login.html?account_id=482)
- Resultados de la lotería - [https://app.lotterease.com/cgi-bin/sl\\_V2\\_1.pl?account\\_id=482&nav=Parents](https://app.lotterease.com/cgi-bin/sl_V2_1.pl?account_id=482&nav=Parents)
- Manual para padres de Lotterease - <https://www.hcacs.net/wp-content/uploads/2021/01/Lotterease-Parent-Manual.pdf>
- 2021-2022 Enlace de la cuota de inscripción continua - \$40 (Por favor, sólo pague las cuotas si ha aceptado una plaza a través de Lotterease para el año escolar 2021-2022) - <https://www.hcacs.net/shop/fee/enrollment-fees-2021-2022/>
- Enlace de la cuota de inscripción 2021-2023 - \$50 (Por favor, sólo pague la cuota si ha aceptado una plaza a través de Lotterease para el año escolar 2022-2023) - <https://www.hcacs.net/shop/fee/enrollment-fees-2022-2023/>

## Proceso de la lotería

De acuerdo con la Sección 59-40-50 de la Ley de Escuelas Charter de Carolina del Sur (1996), la política de admisión de HCA será admitir a todos los niños elegibles para asistir a la escuela pública en Carolina del Sur, sujeto a las limitaciones de espacio (en el que se utilizará una lotería). Como escuela pública chárter patrocinada por el Instituto Chárter de Erskine, HCA puede aceptar estudiantes que vivan fuera del distrito; sin embargo, todos los estudiantes deben residir en Carolina del Sur. La residencia en el estado será confirmada al momento de la inscripción.

HCA reclutará, inscribirá y admitirá a los estudiantes sin tener en cuenta la raza, la religión, el género, el origen natural, la discapacidad, la necesidad de servicios de educación especial, la condición de inmigrante o la condición de hablante de inglés.

Para el año escolar 2021-22, HCA servirá a los estudiantes en los grados 4k-10th. Para 4k, los estudiantes deben tener 4 años el 1 de septiembre de 2021 o antes. Para 5k, los estudiantes deben tener 5 años el 1 de septiembre de 2021 o antes. HCA añadirá un 11º grado en 2022-23, y un 12º grado en 2023-2024. Todos los estudiantes nuevos deben solicitar durante el período de inscripción abierta cada año para asistir. Las solicitudes y las listas de espera sólo son válidas para un año escolar a la vez y no se transfieren de un año a otro. Los solicitantes para los que no hay espacio disponible deben volver a solicitar cada año.

La inscripción no está garantizada debido a las limitaciones de espacio. Cuando haya más solicitantes en un grado que plazas disponibles, se realizará una lotería para ese grado. De acuerdo con la Sección 59-40-50 de la Ley de Escuelas Charter de Carolina del Sur (1996), no hay proceso de apelación cuando a un solicitante se le niega la admisión debido a los resultados de la lotería y la aceptación en la escuela. La admisión por lotería no puede ser aplazada a otro año escolar.

## Inscripción continua

La matrícula continua tendrá lugar cada año en diciembre; las fechas específicas se anunciarán anualmente. Este período de inscripción es para los estudiantes **actuales** de HCA. A través de este proceso, estos estudiantes se reinscriben y confirman su lugar en HCA para el siguiente nivel de grado para el siguiente año escolar. La inscripción continua es sólo para los estudiantes que ya asisten a HCA. Para completar el proceso de inscripción continua, los estudiantes deben completar el formulario de inscripción continua en línea disponible en nuestro sitio web (y enviado a través de las redes sociales

y robocalls / correos electrónicos) y pagar una cuota de procesamiento de \$ 50 por niño. La cuota de procesamiento se paga en línea a través de nuestra tienda de la escuela, pero HCA también acepta dinero en efectivo o cheques en la oficina principal. Una tarjeta actual de Medicaid puede ser presentada en la oficina principal para eximir la cuota de procesamiento de \$50. Los estudiantes que no completan el proceso de Inscripción Continua (en su totalidad antes de la fecha límite) pierden su lugar para el siguiente año escolar. Para volver a inscribirse en HCA después de haber perdido un lugar, las familias tendrían que aplicar durante la Inscripción Abierta y pasar por la Lotería; HCA no puede garantizar que tendrán un lugar.

## **Inscripción abierta**

La inscripción abierta tendrá lugar cada año en enero y en la primera semana de febrero; siempre se anunciarán las fechas específicas de inicio y finalización. Este período de inscripción es para los NUEVOS estudiantes que desean unirse a la Aldea HCA para el siguiente año escolar. Las familias que deseen aplicar a HCA para el siguiente año deben llenar la solicitud de inscripción en línea antes de la fecha límite para ser considerado como parte de la inscripción abierta. Aplicar durante la Inscripción Abierta no garantiza un lugar en HCA, pero sí garantiza que su hijo(a) entrará en un sorteo para ser aceptado en HCA. Si un grado en particular tiene menos solicitantes que lugares disponibles, una lotería no es necesaria y todos los solicitantes son aceptados automáticamente. Los grados con más solicitantes que plazas disponibles tendrán un sorteo para determinar qué estudiantes son aceptados y qué estudiantes se colocan en la lista de espera.

## **Inscripción tardía**

La inscripción tardía ocurre en cualquier momento después de que la inscripción abierta haya terminado en febrero (cada año se anunciará la fecha específica de finalización). Los estudiantes que solicitan durante la inscripción tardía no tienen la oportunidad de entrar en el sorteo de la lotería y, como tal, se colocan en la parte inferior de la lista de espera de su respectivo grado. La única vez que un estudiante que solicita durante la

inscripción tardía será aceptado es si todavía hay lugares abiertos en un grado en particular después de la lotería ha tenido lugar.

## La lotería HCA

La lotería se aplica a todos los niveles de grado en los que el número de solicitudes presentadas supera el espacio disponible para ese nivel de grado. La lotería es un evento anual que tiene lugar a finales de febrero/principios de marzo. Los estudiantes deben haber solicitado durante la inscripción abierta para ser colocados en la lotería de HCA. HCA utiliza Lotterease para llevar a cabo una lotería justa y transparente. El sistema Lotterease es totalmente aleatorio y crea una lotería auditable. Se garantiza que los solicitantes sean colocados de forma justa utilizando un algoritmo aleatorio que tiene en cuenta el estatus de preferencia permitido por el sistema escolar (como el estatus de prioridad que se describe en la siguiente sección). El sorteo se realizará digitalmente a través de Lotterease y se transmitirá a través de la plataforma Facebook Live de HCA. Las familias también son contactadas inmediatamente a través del software Lotterease para saber si su hijo fue elegido en la lotería o si fue colocado en la lista de espera.

## La lista de espera

La lista de espera se genera de forma aleatoria y equitativa a partir de los resultados del sorteo de HCA. La posición de un niño en la lista de espera se puede comprobar en línea en cualquier momento a través del portal Lotterease que está disponible en la lista de espera de HCA. Puede comprobar la posición de su hijo conociendo su grado, la inicial del nombre, la inicial del apellido y los cuatro últimos dígitos de su número de teléfono. La lista de espera se organiza en tiempo real y todos los cambios se registran y son auditables. El sistema Lotterease le notificará automáticamente si su hijo sube 10 o más puestos en la lista de espera, cuando su hijo esté entre los 5 primeros y cada vez que su hijo suba por encima del puesto número 5.

## Estado de prioridad

Algunos estudiantes nuevos pueden recibir una preferencia conocida como estatus de prioridad. Este estatus permite que estos estudiantes sean sacados primero en sus grados respectivos de la lotería. En el caso de que haya más estudiantes prioritarios que plazas disponibles en un grado concreto, no se garantiza que todos los estudiantes prioritarios vayan a entrar. Si esto sucede, los estudiantes prioritarios se colocan automáticamente en un lugar más alto en la lista de espera que un solicitante general. De acuerdo con la Sección 59-40-50(8) del SCCSA (1996), las siguientes preferencias para la inscripción se permiten para dar a un estudiante el estatus de prioridad según lo permitido por la ley:

- Hermanos de un estudiante ya matriculado en HCA;
- hijos de un empleado de HCA;
- los hijos de un miembro del Consejo de Administración de HCA, siempre que su matrícula total no constituya más del veinte (20) por ciento de la matrícula de la escuela concertada.

## Aceptación

Los estudiantes que sean seleccionados a través de la Lotería HCA serán automáticamente enviados por correo electrónico y contactados vía texto por el sistema Lotterease desde el siguiente correo electrónico: [Horse\\_Creek\\_Academy@lotterease.com](mailto:Horse_Creek_Academy@lotterease.com). Por favor, asegúrese de añadir [Horse\\_Creek\\_Academy@lotterease.com](mailto:Horse_Creek_Academy@lotterease.com) como contacto de correo electrónico para asegurar que los correos electrónicos importantes no van a spam. Horse Creek Academy no se hace responsable de los correos electrónicos o de los plazos que se pierdan. Dentro del correo electrónico de aceptación se aclarará que las familias sólo tienen un tiempo predeterminado, normalmente 7 días naturales, para aceptar su plaza en HCA. Las familias que no sigan los pasos para aceptar su plaza dentro de ese periodo de tiempo perderán su plaza en HCA y serán colocadas al final de la lista de espera.

## Descargo de responsabilidad para los padres

Por favor, tenga en cuenta que si usted falsifica cualquier información durante el registro o la inscripción, la solicitud de su hijo será nula y la admisión será revocada. Cualquier solicitud que se encuentre falsificada será colocada al final de la lista de espera.

Por favor, tenga en cuenta que las cuotas de inscripción no son reembolsables una vez pagadas, incluso si posteriormente decide renunciar a la plaza de su hijo.

Otra información sobre la lotería:

Coordinador de inscripciones de la HCA: Emilee Losier, [emeek@hcacs.net](mailto:emeek@hcacs.net)

Manual de Padres de la Lotería: Disponible arriba

## Retirada de estudiantes

Si usted va a retirar a su hijo de la Academia Horse Creek por cualquier razón, por favor póngase en contacto con la Oficina Principal para obtener un formulario de retiro para que los registros de su hijo puedan ser enviados a la escuela receptora de manera oportuna.

El formulario de baja nos proporciona el nombre y la dirección de la nueva escuela a la que asistirá su hijo. Los expedientes de los estudiantes serán enviados al recibir la solicitud de la nueva escuela. Todas las multas deben ser liquidadas y toda la propiedad de la escuela debe ser devuelta antes de la retirada.

Si un estudiante se ausenta por diez (10) días consecutivos sin que la escuela sea notificada, el estudiante será retirado, y su lugar será ocupado. Además, el retiro puede ser provocado por el incumplimiento de las políticas y procedimientos de disciplina de la escuela por parte de los padres/estudiantes, tal como se estipula en la sección de disciplina.

## **Descargo de responsabilidad para los padres:**

Por favor, tenga en cuenta que si falsifica cualquier información durante el registro o la inscripción, la solicitud de su hijo será nula y la admisión será revocada. Las solicitudes falsificadas serán colocadas al final de la lista de espera.